Сценарий внеурочного мероприятия

«Фестиваль песен на английском языке»

Выход ведущих в форме бортпроводников. 

Вед. 1: Good afternoon, ladies and gentlemen! We are pleased to welcome you on board number 814 SP4! 

Вед. 2: Наш экипаж рад приветствовать вас на борту авиалайнера № 814 СП4, следующего туристическим рейсом по странам и континентам. 

Вед. 1:And the first landing of our airplane will take place in America. From the 20th century it has become the world's cultural center, where many talented people have emigrated. Among the well-known cultural figures we can note : writers, actors and musicians, who shine bright like diamonds. 

Вед. 2: И первая посадка нашего самолета произойдет в Америке. США внесла огромный вклад в мировою культуру. Особенно заметен вклад США в современную культуру. С 20 века она становится мировым культурным центром, куда иммигрировали многие талантливые люди. Среди известных деятелей культуры можно отметить: писателей ,актеров и музыкантов, которые сияют как бриллианты. 

Вед. 1: So, our festival will be opened by the pupil from 7A form with a song of Rihanna-diamonds 

Вед. 2:. И так, открывает наш фестиваль ученица 7А класса Соня с песней Rihanna-diamonds 

Вед.1: Traditionally, the Christmas in the United States, which is celebrated on 25 December, is more popular and important holiday than the New Year. Christmas is probably one of the most beautiful and international festivals in America. 

Вед. 2: По сложившейся веками традиции рождество в США является праздником более популярным и значимым, чем Новый год. Рождество отмечается 25 декабря. Рождество, возможно, один из самых интернациональных праздников в Америке. Также это и один из самых красивых праздников страны. 

Вед. 1: Let’s meet the pupil of 7B form with thunderous applause! 

Вед. 2: Встречаем бурными аплодисментами ученицу 7Б класса Дарью с рождественской песней- Pentatonix-carol of the bells. 

Вед. 1: In contrast to the other fields of the USA national culture, which are closely related in its development with the traditions of European culture, American music had common ground with neither any European composer schools, nor with other areas of American art until the mid-nineteenth century. Nowadays America is the leader of pop industry. 

Вед. 2: Среди различных областей национальной культуры США музыка занимает особое место. В отличие от философской, политической и религиозной мысли, литературы США, тесно связанных в своем развитии с традициями европейской культуры, американская музыка до середины XIX в. почти не имела точек соприкосновения ни с европейскими композиторскими школами, ни с другими областями искусства самой Америки. На сегодняшний день Америка является лидером поп индустрии. 

Вед.1: The pupils of 5B form are on this stage with a song Demi Lovato – Give your heart a break! 

Вед. 2: На сцене ученицы 5Б класса Фарида и Лаура с песней –Demi Lovato-give your heart a break 

Вед. 1: Some pop stars are not only addicted to musical creativity, but also develop in other directions. For example, Christina Aguilera, who released her own line of perfume, is a popular American singer and acts in various films. 

Вед. 2: Некоторые поп-звезды не только увлекаются музыкальным творчеством , но и развиваются в других направлениях. Например, Кристина Агилера, которая выпустила свою линию духов, снимается в различных фильмах и является популярной американской певицей. 

Вед. 1: The Pupil of 9A form is on the stage with a song Christina Aguilera «Hurt» 

Вед. 2: На сцене ученица 9А класса Мариам с песней Christina Aguilera «Hurt» 

Вед. 1: Our trip to the USA is over. The next flight is to Australia. 

Вед.2. На этом наше путешествие в Америке заканчивается! Следующий рейс США-Австралия. 

Вед. 1: Welcome to Australia! The visit to Australia is like a winning lottery ticket, which allows you to appreciate the uniqueness of the smallest continent. Australian pop music, in spite of the great American and British influence, keeps its face. The best known performer pop music is Lenka - Australian actress, singer and songwriter. She is widely known for performing the songs of her own composition - «The Show» and «Everything At Once». 

Вед. 2: Добро пожаловать в Австралию! Визит в Австралию - это своего рода выигрышный лотерейный билет, который дает возможность убедиться в неповторимости самого маленького из земных континентов. Австралийская поп-музыка, несмотря на большое американское и английское влияние, сохраняет своё лицо. Среди исполнителей поп-музыки наиболее известна Lenka.-австралийская актриса, певица и автор песен. Широко известна исполнением песен собственного сочинения — «The Show» и «Everything At Once» .
Вед. 1: And now the pupils of 6B form will perform for us a song – Everything at once. 

Вед. 2: А сейчас для нас выступят ученицы 6Б класса с песней Lenka-everything at once. 

Вед.1 : And now we are flying to the other English speaking country – Canada. 

Вед.2: А сейчас мы перемещаемся в другую англо-говорящую страну – Канаду. 

Вед.1: Canada is the state in North America, which has the largest territory in the world after Russia. There are two official languages – English and French. The famous singer Celine Dion was born in Canada and started her career singing in the French language.
 Вед.2: Канада - государство в Северной Америке, которое занимает второе место в мире по площади после России. В настоящее время Канада является федеративным государством, состоящим из 10 провинций и 3 территорий. Провинция с преобладающим франкоговорящим населением — Квебек, остальные — преимущественно англоязычные провинции, также называемые «английская Канада». Знаменитая певица Селин Дион родилась в Канаде и начинала свою карьеру с песен на французском языке. 

Вед.1: And now we will hear the most well-known her work ”My heart will go on”. 

Вед.2: А сейчас мы услышим самую ее известную песню ”My heart will go on”. 

Вед.1: Let’s meet Mariam with applause! 

Вед. 1: And finally, the last country where we are flying is England – the country which is well-known to everyone. 

Вед. 2: И наконец, последняя страна, куда мы держим путь — это всем известная Англия. 

Вед. 1: England is the largest country in the UK, which attracts many tourists by its picturesque coastline and world famous attractions. England is also one of the first countries in Europe that glorified for polyphonic singing. For example, "The Beatles" is the most famous English rock - group. It was formed in Liverpool in 1959. Unfortunately, the group broke up, and its members started their own solo careers.
 Вед. 2 Англия – самая большая страна в составе Британии. Англия привлекает туристов протянувшимся живописным побережьем и знаменитыми на весь мир достопримечательностями. История музыкальной культуры Англии отличается особенным своеобразием. Одна из первых стран в Европе, Англия прославилась многоголосным пением. Например, «БИТЛЗ» — самая знаменитая английская рок-группа, была образована в Ливерпуле в 1959. В ее состав входили: Пол Маккартни, Джон Леннон, Джордж Харрисон, Ринго Старр. К сожалению, группа распалась, но все музыканты продолжили карьеру в сольных проектах. 

Вед. 1: Meet on the stage the pupil of 7A form Merab with a song of John Lennon – Imagine! 

Вед. 2 На сцене ученик 7А класса Мераб с песней Джона Леннона «Imagine» 

Вед. 1: Gordon Matthew Sumner is the great British musician, actor, social activist and philanthropist, who is known under the pseudonym Sting. 

Вед. 2: Еще один популярный британский певец, известный нам как Стинг. Это творческий псевдоним Гордона Мэтью Самнера, британского музыканта, актёра, общественного деятеля и филантропа. 

Вед. 1: Не только наши артисты, но и мы сами очень любим творчество этого Великого человека, поэтому мы решили подарить вам танец под одну из его выдающихся песен под названием-Englishman in New York. 

Вед. 2: The main idea of Sting’s song «Englishman in New York» is "Be yourself, despite what the others say". 

Вед. 1:And why not mention the most famous British singer – Freddy Mercury. He is the vocalist of rock band “Queen”. 

Вед. 2: А как же не упомянуть самого известного певца Британии-Фредди Меркьюри. Певец парсийского происхождения, автор песен, лидер и вокалист рок-группы Queen. 

Вед. 1 Meet on the stage the pupil of 7 A form Мераб with Freddy Mercury’s song Break through. 

Вед. 2: : На сцене ученик 7А класса Мераб с песней Фредди Меркьюри-break through 

Вед.1: Unfortunately, our music trip is over. 

Вед. 2: Вот и подошло к концу наше музыкальное путешествие . 

Вед.1: We have made a long trip to the USA, Australia, Canada and Great Britain. They are not the only English speaking countries in the world. 

Вед.2: Мы посетили с вами США, Австралию, Канаду и Великобританию. Это далеко не все англо-говорящие страны в мире. 

Вед.1:А сейчас мы хотим позвать всех участников сегодняшнего концерта на сцену и исполнить самую знаменитую песню на английском языке легендарной английской группы «БИТЛЗ» - LET IT BE. 

Вед.2: Let's sing together! 
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